

Stand Âge et Santé : réseau gérontologique.



à Saint Mihiel,
du 7 au 8 octobre 2009.

Le forum est un **lieu privilégié** pour mieux connaître les différents services de proximité, pour les **rencontrer**...

245 personnes sont venues durant ces 2 jours profiter des **conférences**, **débats** et des **stands** du forum santé seniors...

Interview d'une personne âgée :

« Mr, qu'étiez-vous venu chercher en venant à ce forum ? »

Mr B. : « ce forum m'a permis de poser toutes mes questions aux professionnels que j'avais « ciblés », et si la réponse ne me « parlait » pas alors au moins j'ai pu en poser d'autres ! Et puis ils sont tous là, pour une fois pas besoin de courir la ville ! »



Le maintien à domicile coordonné...

Le réseau Âge et Santé, par Mme Nicole MASSINI, notre IDE Coordinatrice, a animé une conférence sur le maintien à domicile coordonné. Nous avons présenté un « modèle » de réseau gérontologique, le réseau Âge et Santé n'intervenant pas sur St Mihiel mais sur les communes avoisinantes...

Les réseaux gérontologiques sont encore très peu connus des personnes âgées et des aidants, on remarque qu'une forte communication sur le sujet est à mettre en place...

Mais aussi... un forum de professionnels !

Pas moins de 29 stands, pour environ une cinquantaine de professionnels présents disponibles sur les deux jours.

Points de dialogue, d'écoute et d'échanges avec des spécialistes, des professionnels et des bénévoles d'associations... 4 thèmes : « finance », « action sanitaire et sociale », « santé » et « droit et citoyenneté ».

Un lieu d'échanges et de partages pour eux aussi : tout un programme de coordination...

Une représentante d'un service d'aide à domicile raconte : **« on peut enfin mettre un visage sur des noms qui nous conseillent parfois... c'est vraiment agréable ! ».**

Le forum nous permet à nous aussi de mettre à jour nos connaissances dans ce milieu médico-social très évolutif !

